

# NGO

## Rangkaian Peringatan HKG PKK Provinsi Sulsel Resmi Ditutup, Pangkep Ditetapkan Juara Umum

Ryawan Saiyed - [SULSEL.NGO.WEB.ID](http://SULSEL.NGO.WEB.ID)

Jul 30, 2023 - 18:54





MAKASSAR - Rangkaian kegiatan peringatan Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan (Sulsel) resmi ditutup, Minggu, 30 Juli 2023, di Mall Panakkukang. Ketua Tim Penggerak PKK Sulsel, Naoemi Octarina, menutup sekaligus menyerahkan hadiah kepada para pemenang berbagai lomba yang dilaksanakan.

Keluar sebagai Juara Umum, Tim Penggerak PKK Kabupaten Pangkep. Sementara, untuk Kategori Lomba Tertib Administrasi, Juara I diraih Kota Makassar, disusul Kabupaten Takalar dan Luwu Timur sebagai Juara II dan III. Sedangkan untuk Juara Harapan I, II, dan III, masing-masing diraih Kabupaten Kepulauan Selayar, Luwu, dan Soppeng.

Untuk Kategori Lomba Capaian Pelaksanaan Pola Asuh Anak dan Remaja di Era Digital, Juara I, II, dan III berturut-turut diraih oleh Kabupaten Pangkep, Kepulauan Selayar, dan Wajo. Sedangkan Juara Harapan I, II, dan III diraih Kota Makassar, Kabupaten Bone, dan Enrekang.

Adapun Program Gelari Pelangi, keluar sebagai Juara I yakni Kabupaten Pangkep. Disusul Juara II dan III masing-masing Kepulauan Selayar dan Kabupaten Takalar. Kota Parepare ditetapkan sebagai Juara Harapan III, sedangkan Luwu Timur dan Sinjai, Juara Harapan II dan III.

Sementara untuk Lomba Hatinya PKK, Kategori Pemanfaatan Halaman Pekarangan, Juara Harapan III diraih Kabupaten Soppeng, Juara Harapan II Kepulauan Selayar, dan Juara Harapan III Kabupaten Sinjai. Juara I, II, dan III masing-masing diraih Kabupaten Wajo, Enrekang, dan Bulukumba.

Lomba Hatinya PKK selanjutnya adalah Kategori Kebun PKK. Juara Harapan I, II, dan III masing-masing, Kabupaten Luwu, Luwu Timur, dan Pinrang. Pada kategori ini, Juara I diraih Kabupaten Jeneponto, disusul Juara II Kota Makassar, dan Juara III Kabupaten Pangkep.

Sementara, Lomba Hatinya PKK Kategori Rumah Gizi PKK, Juara I diraih Toraja Utara, Juara II Pinrang, dan Gowa Juara III. Juara Harapan I, II, dan III, masing-masing Kabupaten Pangkep, Bone, dan Maros.

Pada peringatan HKG PKK ini, juga dilakukan penilaian untuk Kategori Booth Terbaik dan Produk Inovasi Unggulan Terbaik. Adapun Kategori Booth Terbaik, Juara I diraih Tana Toraja, Juara II Kabupaten Wajo, dan Juara III Kabupaten Luwu. Juara Harapan I, II, dan III diraih Kepulauan Selayar, Gowa, dan Sinjai.

Sedangkan Kategori Produk Inovasi Unggulan Terbaik, Kabupaten Bulukumba ditetapkan sebagai Juara I, Toraja Utara Juara II, dan Juara III Kota Makassar.

Adapun Juara Harapan I, II, dan III masing-masing Kabupaten Enrekang, Luwu Utara dan Pangkep.

Ketua TP PKK Sulsel, Naoemi Octarina, menyampaikan apresiasi dan ucapan selamat kepada para pemenang lomba pada peringatan HKG PKK Tingkat Provinsi Sulsel. Penilaian ini murni dilakukan para juri berdasarkan indikator, dan sudah dilaksanakan sejak Januari 2023 lalu.

Dalam sambutannya, Naoemi mengungkapkan jika ini baru pertama kalinya rangkaian peringatan HKG PKK dilaksanakan di mall. Sebelumnya, dilaksanakan di hotel.

"Ini adalah kali pertama dalam rangkaian HKG kita lakukan pameran di mall, biasanya di hotel. Ini suatu kesyukuran karena dengan demikian masyarakat bisa melihat bagaimana kinerja dan program PKK, juga inovasi kabupaten kota.

Pemasaran dan publikasi kita lakukan lebih baik lagi untuk memperkenalkan produk-produk di kabupaten kota," jelasnya.

Secara khusus, Naoemi juga menyampaikan apresiasinya kepada panitia yang bekerja keras mempersiapkan acara ini. Termasuk kepada Dinas PMD Sulsel yang tak hentinya memberikan support.

"Untuk para Ketua PKK Kabupaten Kota, terus bekerja cerdas, kerja tuntas dan ikhlas, motivasi seluruh kader untuk memberikan yang terbaik dan memberikan manfaat bagi masyarakat," pesan Naoemi mengakhiri sambutannya. (\*\*\*)